

Palabras del Director General del INFOTEP, Prof. Rafael Santos Badía en el Lanzamiento del Programa Desarrollo de Emprendedores, INFOTEP, PROMIPYME con el Grupo Corripio, en la Dirección Regional Metropolitana, Santo Domingo, D.N. el jueves, 18.3.2022.

Como parte de la ruta de apoyo, fortalecimiento e incentivo al emprendimiento y productividad a las empresas dominicanas y a nuestros participantes, el INFOTEP, junto a PROMIPYME, lanza el Programa Desarrollo de Emprendedores.

Este novedoso Programa, fue concebido para lograr, desde la empresa privada, que estudiantes de término o egresados del INFOTEP adscritos a las carreras de Técnico en Refrigeración, Electrónica, Audio y Video, logren iniciar y formalizar su propio negocio, con el apoyo de recursos, capacitación y estructura, que administra el Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa - PROMIPYME y el INFOTEP, para los emprendedores en la República Dominicana.

Se dirige este Programa a formar emprendedores que iniciarán su propio negocio; en esta ocasión, en alianza estratégica con El Grupo Corripio, uno de los comercializadores más grandes y prestigiosos de la República Dominicana y de toda la Región del Caribe.

El concepto de distribuir, comercializar bienes y servicios en negocios propios a partir de la provisión de grandes mayoristas no es nuevo. La novedad consiste en la formación de estos emprendedores, para que su autogestión tenga una muy alta probabilidad de éxito y permanencia en el mercado, gracias a su capacitación, apoyo con recursos y estructura bajo un atractivo esquema que consiste, para esta etapa en:

- La selección de 8 candidatos cada 3-6 meses.
- El entrenamiento y trabajo de campo por tres (3) meses bajo la modalidad de pasantes, disfrutando de una remuneración consistente en una dieta fija.
- El entrenamiento por 3 meses, posteriores al adiestramiento, en trabajo de campo, junto con un (1) ayudante, en lo que consiste una dupla de técnicos, y para el que recibiría remuneración con salario mínimo por ese período.
- Finalmente, del mes 6 al 12 en adelante, deberá tener su emprendimiento, para poder continuar como Contratista, recibiendo a partir de allí, remuneración bajo contratación de servicios.

Los ingresos en las etapas de iniciación y formación son atractivos en este desarrollo de técnicos emprendedores igualados: Se les proveerá viáticos de CUATROCIENTOS PESOS (RD\$400.) diarios durante los tres meses de pasantía; en la etapa que inicia a los seis (6) meses se les otorga un contrato temporero de VEINTIUN MIL PESOS (RD\$21,000) mensuales. En el período que sigue de 9 a 12 meses y en lo adelante tendría un contrato como independiente con el que,

dependiendo de su empeño y esfuerzo, podrá recibir ingresos entre SESENTA MIL (RD\$60,000) a DOSCIENTOS CINCUENTA MIL PESOS(RD\$250,000) mensuales.

De esta manera y bajo esta auspiciosa modalidad del Programa, jóvenes graduados del INFOTEP en estas áreas mencionadas, y otras que iremos ampliando, que aún no hayan sido empleados, podrán insertarse de manera efectiva y productiva al mercado de trabajo.

Por supuesto, esta es una muestra de fe y confianza de parte de PROMIPYME, el INFOTEP -y en esta oportunidad del prestigioso grupo Corripio- en los emprendedores que inician con este Programa, por lo que, para su calificación e ingreso, deberán poseer los requisitos de competencia, habilidad, recomendación, además de registro de la Dirección General de Impuestos Internos, tanto para trabajo como persona física, si se iniciará individualmente, como para constituir empresas.

Para tener éxito duradero, permanente, como emprendedores, como ya les será transmitido en su capacitación, es imprescindible poseer alto interés, dedicación y organización personal en su gestión de negocio. Bajo este Programa recibirán apoyo con estas ayudas, que les permitirá germinar su micro empresa hacia una pequeña y luego mediana, y esperamos que, más grandes empresas; y en las delicadas y tempranas etapas en que comienzan, no faltará orientación. La persistencia y capacidad de enfrentar y superar los pequeños tropiezos es lo que distingue al emprendedor y lo convierte en un verdadero empresario.

Saludamos pues, esta magnífica iniciativa de emprendimiento, y deseamos éxito junto al Programa, a todos los emprendedores que participen en él.

Muchas gracias